

Herbstfest im Schülercafé Alberta

Brunch mit den Nachbarn



Nachbarn und Unterstützer trafen sich zum familiären Brunch im Café Alberta. Foto: privat

Am 7. Oktober fand das Herbstfest der beiden offenen Kinder- und Jugendtreffs Schülercafé Alberta (Riedenberg) und Wilde 13 (Heumaden) statt. In diesem Jahr stand es

ganz im Zeichen des Themas Nachbarschaft. Im Gegensatz zu vorherigen Festen gab es keine Kinderspielstraße, sondern einen reichhaltigen Brunch für Familien. Eingeladen waren alle direkten Nachbarn, Stifter, Spender und Unterstützer der Arbeit, die Eltern der Kinder sowie die Kooperationspart-

ner der beiden Einrichtungen. Zahlreiche Gäste folgten der Einladung; so trafen sich im Schülercafé Alberta über 60 Personen zu einem bunten Miteinander. Einige Eltern hat-

ten mit einer Spezialität ihres Herkunftslandes dazu beigetragen, das Buffet vielseitig zu gestalten. Die Mitarbeiter informierten durch Fotowände über Programme und Angebote der Kindertreffs. Unterstützt wurde die Veranstaltung von der Ott-Göbel-Jugendstiftung aus Sillenbuch. ♦ pm/kl
